

Fecha 24.07.2019	Sección Dinero	Página 1
---------------------	-------------------	-------------

BMV se ubica en mínimo del año

El principal índice de la **Bolsa Mexicana de Valores**, el S&P/**BMV** IPC, tocó un nuevo mínimo en el año, al concluir sus operaciones en 40 mil 935.34 puntos, 0.66% por debajo del cierre del lunes.

El resultado de la **BMV** ocurrió a contracorriente de los avances de la mayoría de las bolsas del mundo, y se explica por el desánimo de inversionistas por la mayor debilidad económica, la que también se ha reflejado en los pobres resultados de los reportes financieros de las empresas que cotizan en bolsa.

Con este resultado, la bolsa acumuló su sexta sesión consecutiva a la baja, en la cual las emisoras que registraron los mayores retrocesos fueron Bimbo, con 8.8 por ciento; Mexchem, con 3.5 por ciento, y Gentera con 3.3 por ciento.

— Felipe Gazcón

